## **CVP** Kanton Zug



## Doris Leuthard zu Besuch in Zug

Bereits zum fünften Mal seit ihrer Wahl in den Bundesrat kommt Doris Leuthard nach Zug. Am 19. September 2007 wird sie zu einem aktuellen wirtschaftspolitischen Thema sprechen. Eine namhafte Zuger KMU-Firma wird den Rahmen des öffentlichen Anlasses bilden. Mit ihrem Besuch unterstreicht die Volkswirtschaftsministerin die Bedeutung des Wirtschaftsstandortes Zug, von dem nicht nur der Kanton Zug, sondern auch der Bund massgeblich profitiert. Zudem dankt die CVP-Magistratin aus dem Freiamt mit ihrem Kommen der Zuger CVP, die in den letzten Jahren im Kanton Zug als ausgesprochen wirtschaftsfreundliche Partei aufgefallen ist. Doris Leuthard pflegt seit ihrem Einstieg in die Bundespolitik und bis heute regen und persönlichen Kontakt mit den Zuger Christlich-Demokraten und der Arbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Gesellschaft (AWG).

Cham, 1. Mai 2007

**CVP Kanton Zug**